

*“Le Règne de Dieu nous réclame.”* Dimanche 17 TO

Deux paraboles avec **un même message**. Un **trésor** ou une perle d'une immense valeur sont découverts par deux personnes différentes. Et ces deux personnes réagiront de la même façon : elles vendront sans tarder tout ce qu'elles possèdent pour en devenir les propriétaires.

Pour Jésus, **c'est ainsi que doivent se comporter ceux qui recherchent et découvrent le Royaume de Dieu.**

Peut-être Jésus craint-Il de n'être suivi que pour des raisons intéressées, sans vraiment **se centrer sur le plus important : le Projet du Père de conduire l'humanité vers un monde plus juste, plus fraternel et plus heureux, et cela jusqu'à son salut définitif.**

Qu'en est-il aujourd'hui, alors que plus de vingt siècles sont passés ?

Comment autant de chrétiens vivent **enfermés dans des pratiques** avec le sentiment de n'avoir découvert en aucune d'elles ce fabuleux “trésor” ?

Pourquoi ce manque d'enthousiasme et de joie dans nos Églises et cette incapacité à conduire vers ce qui est **le cœur de l'Évangile** tant de femmes et d'hommes qui s'en éloignent **sans pour autant renoncer à Dieu ou à Jésus ?**

Après le dernier Concile, Paul VI fera cette affirmation forte : **“Seul le Règne de Dieu est absolu. Tout le reste est relatif.”**

Un peu plus tard, Saint Jean-Paul II le redira : **“L'Église n'est pas en elle-même sa propre fin, mais tend vers le Règne de Dieu dont elle en est le germe, le signe et l'instrument.”**

Et le Pape François de répéter : **“Le Projet de Jésus est d'instaurer le Règne de Dieu.”**

Si cela est la foi de l'Église, comment se fait-il qu'encore aujourd'hui des chrétiens ne sachent **rien de ce Projet**, de l'**audace** et de la **passion** qui ont animé Jésus pour le promouvoir tout au long de sa vie ?

L'Église — comme chacun de nous — ne peut se régénérer, se rénover sans faire de cette recherche **son essentiel et sa raison d'être.**

Ce n'est pas la même chose d'appeler les chrétiens à collaborer à ce Projet de Dieu d'un monde plus juste et plus humain que de se complaire dans des pratiques et des coutumes qui nous éloignent de l'essentiel, de ce qui est le **cœur de l'Évangile.**

*“Le Règne de Dieu nous réclame.”* Dimanche 17 TO

Le Pape François nous assure que **“Le Règne de Dieu nous réclame.”** Ce cri nous arrive des lèvres mêmes de Jésus.

Il faut l’entendre et se laisser interpeler. la décision la plus importante qui nous revient aujourd’hui dans nos communautés, dans nos familles et individuellement — là où nous sommes — n’est pas d’ergoter indéfiniment sur la soutane, le latin, ou je ne sais quelle autre ânerie, mais de **revenir continuellement sur ce qui est le fond et l’Âme de ce Projet — CHRIST RESSUSCITÉ — pour que, guidé par son Esprit, nous le vivions intensément dans notre être et dans nos gestes, ENSEMBLE, au milieu de ce monde, NOTRE MONDE.**